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Einladung / Invitation

Im Namen des Internationalen Skiverbandes (FIS), 
des Deutschen Skiverbandes (DSV) sowie des Orga
nisationskomitees von Willingen freuen wir uns, 
alle FIS-Mitgliederverbände zum FIS Skisprung 
Weltcup in Willingen vom 31 Januar bis 2. Februar 
2025 einladen zu dürfen.

On behalf of the International Ski Federation (FIS), 
the National Ski-Association of Germany (DSV) and 
the Organizing Committee of Willingen we are 
happy to invite all FIS member associations to the FIS 
World Cup Ski-Jumping competitions in Willingen 
from January 31 to February 2, 2025.

SKI-CLUB WILLINGEN

1910
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Grußwort
der Schirmherrin des 
FIS Skisprung-Weltcups Willingen 2025

Ein Höhepunkt des hessischen Sportjahres 2025 erwartet Sportbegeisterte bereits zu Jahresbeginn. 

Vom 31. Januar bis zum 2. Februar 2025 findet das FIS Weltcup-Skispringen in Willingen statt und 

feiert damit sein 30. Jubiläum. Es ist mir eine große Freude und Ehre, die Jubiläumsschirmherrschaft für 

diese beliebte wie traditionsreiche Wintersportveranstaltung in Nordhessen übernehmen zu dürfen. 

Im Namen der Abgeordneten des Hessischen Landtages, aber auch ganz persönlich, gratuliere ich dem 

Ski-Club Willingen sehr herzlich zu diesem besonderen Jubiläum. 

Am Weltcupwochende rückt Willingen ins Zentrum des internationalen Sportgeschehens, wenn 

der Weltcup von dort in alle Welt übertragen wird. Jahr für Jahr kommen mehrere zehntausend 

Besucherinnen und Besucher ins waldeckische Upland, um die sportlichen Spitzenleistungen der 

besten Skispringerinnen und Skispringer weltweit hautnah zu erleben. Aus eigener Erfahrung kenne 

ich die einzigartige Atmosphäre bei diesem besonderen Wintersportereignis im Stadion an der 

Mühlenkopfschanze. Der Ski-Club Willingen kann stolz sein, seit 30 Jahren Gastgeber eines solch 

großartigen und angesehenen Sport-Events zu sein. 

Mein Dank gilt allen, die mit großem Engagement und viel Begeisterung für den Wintersport an der 

Organisation und Durchführung der Veranstaltung mitwirken. Allen voran den Verantwortlichen des 

Willinger Ski-Clubs sowie den 1.500 Freiwilligen, die am Weltcupwochende im Einsatz sind. Durch Ihr 

Engagement bereichern Sie unser Sportland Hessen in besonderer Weise. 

Ich wünsche dem diesjährigen FIS Skisprung-Weltcup in Willingen einen guten Verlauf und freue 

mich auf einen spannenden Wettkampf. Den teilnehmenden Athletinnen und Athleten drücke ich die 

Daumen und wünsche Ihnen viel Glück und Erfolg. 

Herzliche Grüße

Astrid Wallmann
Präsidentin des Hessischen Landtags
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Greetings
Patroness of the 
FIS Ski Jumping World Cup Willingen 2025 

A highlight of the Hessian sports year 2025 is already awaiting sports enthusiasts right at the start of the 

year. From January 31 to February 2, 2025, the FIS Ski Jumping World Cup will take place in Willingen, 

celebrating its 30th anniversary. It is a great pleasure and honour for me to take over the anniversary 

patronage for this popular and traditional winter sports event in northern Hesse. On behalf of the 

members of the Hessian State Parliament, but also personally, I would like to warmly congratulate the 

Willingen Ski Club on this special anniversary.

On the World Cup weekend, Willingen becomes the center of international sporting events when 

the World Cup is broadcasted around the world. Every year, tens of thousands of visitors come to the 

Waldeck Upland region to experience the top sporting performances of the world‘s best ski jumpers 

up close. 

From my own experience, I know the unique atmosphere at this special winter sports event in the 

stadium at the Mühlenkopf Hill. The Willingen Ski Club can be proud to have hosted such a great and 

prestigious sporting event for 30 years now.

I would like to thank everyone who is involved in the organization and implementation of the event 

with great commitment and enthusiasm for winter sports. First and foremost to those responsible at 

the Willingen Ski Club and the 1,500 volunteers who will be working during the World Cup weekend. 

Through your commitment, you enrich our sporting state of Hesse in a special way.

I wish this year‘s FIS Ski Jumping World Cup in Willingen all the best and look forward to an exciting 

competition. I will keep my fingers crossed for the participating athletes and wish them good luck and 

every success.

Kind regards

Astrid Wallmann
President of the Hessian state parliament
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Grußwort

Liebe Skifreunde, liebe Wintersportfans!

Schneeflocken und Nachtfröste sind ein untrügliches Zeichen: Der Winter steht vor der Tür. Und 
damit steigt ganz automatisch die Vorfreude auf das alljährliche Weltcup-Highlight der Skispringer 
in Willingen. 

Wobei „alljährlich“ in diesem Fall keine farblose Floskel ist, sondern einen ganz besonderen Glanz 
versprüht: Denn seit der Weltcup-Premiere auf der größten Großschanze der Welt sind tatsächlich 30 
Jahre vergangen. 

Im Gegensatz zu vielen Willinger Urgesteinen war ich damals zwar noch nicht dabei. Aber wenn ich mir 
vor Augen führe, welch großartige Entwicklung das Event allein in den vergangenen Jahren genommen 
hat, kann ich mir in etwa vorstellen, wie steil die Lern- und Leistungskurve seit 1995 gewesen sein muss. 
Und zwar in nahezu allen Bereichen. Denn die unterschiedlichen Rahmenbedingungen sorgten immer 
wieder für neue Herausforderungen und Adrenalinschübe. 

Nicht nur bei unseren Athletinnen und Athleten. Sondern auch bei den Fans und vor allem bei den 
Verantwortlichen im Organisationskomitee. Aber am Ende fiel die Bilanz eigentlich immer positiv aus. 
Trotz Wind und Wetter. Trotz Corona, diverser Schutz-Maßnahmen oder sonstiger organisatorischer 
Klimmzüge.

Inzwischen ist das Skisprung-Event im Rothaargebirge nicht mehr aus dem Weltcup-Kalender 
wegzudenken. Denn in den vergangenen 30 Jahren haben die Willinger ihre eigenen Ansprüche jedes 
Mal ein klein wenig höher geschraubt. Getreu dem Motto: Stillstand ist Rückschritt. 

Auch in diesem Jahr sind deshalb wieder rund 1.500 freiwillige Helferinnen und Helfer im Einsatz, um 
auf und neben der Schanzen-Anlage möglichst perfekte Voraussetzungen zu schaffen. Ihnen allen 
möchte ich an dieser Stelle ganz herzlich Danke sagen! Denn ohne die erforderliche Portion Idealismus 
und die große ehrenamtliche Unterstützung wären Veranstaltungen einer solchen Größenordnung 
sicher nicht in dieser Form durchführbar. 

Allen Athleten wünsche ich erfolgreiche Wettkämpfe und möglichst weite Sprünge, allen Zuschauern, 
Helfern und Gästen ein unvergessliches Sporterlebnis – und uns allen gemeinsam: Einen hoffentlich 
weiß-blauen Himmel während des gesamten Skisprung-Wochenendes! 

Jörg Flechtner 
Präsident Deutscher Skiverband
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Greetings
 
 

Dear Ski Enthusiasts, dear Winter Sports Fans!

Snowflakes and night frosts are an unmistakable sign: Winter is just around the corner. And this 
automatically increases the anticipation of the annual ski jumping World Cup highlight in Willingen.

In this case, “annual” is not just a meaningless phrase, but has a very special glow: 30 years have 
actually passed since the World Cup premiere on the world‘s biggest large hill.

Unlike many longstanding Willingen supporters, I wasn‘t there back then. But when I think about 
how much the event has developed in the past few years alone, I can imagine how steep the learning 
and performance curve must have been since 1995. In nearly all areas. After all, the different 
conditions have always provided new challenges and adrenaline rushes.

Not only for our athletes. But also for the fans and, above all, for those responsible on the organizing 
committee. But in the end, the outcome was always positive. Despite the wind and weather. Despite 
corona, various protective measures and other organizational challenges. 

It is now impossible to imagine the World Cup calendar without the ski jumping event in the Rothaar 
Mountains. Over the past 30 years, the people of Willingen have raised their own standards a little 
higher each time. True to the motto: standing still is a step backwards.

Once again this year, around 1,500 volunteers are working hard to create the best possible conditions 
on and around the ski jumping facility. I would like to take this opportunity to say a big thank you 
to all of you! Without the necessary amount of idealism and great voluntary support, events of this 
dimension would certainly not be possible in this form.

I wish all athletes successful competitions and the longest possible jumps, and to all spectators, 
volunteers, and guests an unforgettable sports experience—and for all of us together: hopefully 
blue skies throughout the entire ski jumping weekend!

Jörg Flechtner
President of the German Ski Federation
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Grußwort
 

Liebe Sportfreundinnen, liebe Sportfreunde,

sehr geehrte Damen und Herren,

mit großer Vorfreude blicken wir beim Ski-Club Willingen dem FIS Skisprung Weltcup vom 31. Januar bis 2. 
Februar 2025 entgegen. Wieder einmal wird die Mühlenkopfschanze als größte Großschanze der Welt alle 
Blicke der wintersportinteressierten Weltöffentlichkeit auf sich ziehen. Wie freuen uns sehr darauf, abermals die 
weltbesten „Adlerinnen“ und „Adler“ im waldeckischen Upland begrüßen zu dürfen. Dabei wird der Weltcup 
2025 auch für uns ein ganz besonderer Weltcup sein, denn alles begann vor 30 Jahren im Jahre 1995. Damals 
machte sich ein kleines nordhessisches Dorf auf, einmal zu den anerkanntesten Weltcup-Veranstaltern im 
Skispringen gehören zu wollen. Viel ist seitdem passiert in all den Jahren, aber eines ist immer geblieben: 

Das Herzblut und der Idealismus, mit dem die vielen „Free Willis“, die freiwilligen Helfer des Ski-Clubs, diese 
internationale Skisportveranstaltung mit großer Begeisterung ausrichten, sind bis heute einzigartig geblieben. 

 Der Weltcup in Willingen ist Jahr für Jahr ein echtes Schanzenfest. Unter dem Motto „30 Jahre Weltcup auf der 
Mühlenkopfschanze“ gibt es ganz viele Erinnerungen, die wach werden, denn viele der Helferinnen und Helfer 
sind von der ersten Minute an dabei gewesen; wobei viele andere damals noch gar nicht geboren waren. Und 
dieser Mix aus Jung und Alt macht es ja auch aus. 

Ich kann mich jedenfalls noch gut an die Premiere am 7. und 8. Januar 1995 erinnern, als die besten Skispringer 
der Welt unmittelbar nach dem Abschluss der deutsch-österreichischen Vierschanzentournee von Salzburg nach 
Willingen eingeflogen wurden. Der Ski-Club Willingen hatte in Person des unvergessenen Apothekers und 
späteren Ski-Club-Präsidenten Jürgen Müller einen Charterflug organisiert. Alles klappte bestens, so dass es von 
allen Seiten großes Lob für diese Aktion gab.

Und wissen Sie, wisst Ihr noch, wer damals am Mühlenkopf als erster Weltcup-Sieger in die Geschichtsbücher 
einging? Es war Andreas „Andi“ Goldberger aus Österreich. Einen besseren Sieger als den Sympathieträger 
„Goldi“, der dem Skisprungsport bis heute als Experte des österreichischen Fernsehens eng verbunden 
geblieben ist, hätte es wohl nicht geben können. Der damals 22 Jahre junge Oberösterreicher setzte sich vor 
dem japanischen Top-Springer Kazuyoshi Funaki durch. Das erste Mühlenkopf-Podest wurde komplettiert durch 
Deutschlands Weltklasse-Skispringer aus dem Schwarzwald, Dieter Thoma. Es war ein gutes Omen, dass gleich 
auch ein Weitenjäger des Deutschen Skiverbandes (DSV) auf dem „Stockerl“ stand, wie unsere Skisprungfreunde 
in Österreich sagen.

Die Willinger Mühlenkopfschanze hat sich in all den Jahren zu einem Aushängeschild des Weltcups entwickelt. 
Auch der Internationale Skiverband (FIS) weiß, was er an dem Kult-Weltcup im Sauerland hat, denn neben 
den vielen erfolgreichen Veranstaltungen ist es insbesondere die ganz besondere Stimmung mit den vielen 
Zuschauerinnen und Zuschauern, die „unseren“ Weltcup  auszeichnen. Aus dem einst kleinen Dörfchen in 
Nordhessen ist ein anerkannter Weltcup-Ort geworden, was uns beim Ski-Club Willingen zum 30jährigen Jubiläum 
auch ein wenig mit Stolz erfüllt. Gern sind wir auch weiterhin ein erstklassiger Ausrichter für die Gäste aus aller 
Welt, die unsere internationale Wintersportveranstaltung so gern besuchen. Das Areal am Mühlenkopf wurde in 
all den Jahren von der Infrastruktur immer wieder aufgewertet, so dass es für die besten Skispringerinnen und 
Skispringer der Welt hervorragende Wettkampfbedingungen gibt. 

Als Freizeittipp ist die Mühlenkopfschanze darüber hinaus durch den im letzten Jahr eröffneten „Skywalk“ 
noch viel bekannter geworden, denn Hundertausende an einem mutigen Abenteuer interessierte Urlauber und 
Tagestouristen suchen den Adrenalinkick auf der mit 665 Metern längsten Hängebrücke Deutschlands. Rund 100 
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Meter über dem Strycktal eröffnen sich zwischen Mühlenkopf und Musenberg im wahrsten Sinne des Wortes 
„Adler“-Perspektiven.

Der Weltcup 2025 wird sportlich ein Programm vom Feinsten anbieten. Bereits am Freitag, 31. Januar gibt es 
neben dem offiziellen Training der Damen und Herren zum Start in das Weltcup-Wochenende einen Wettkampf. 
Der FIS Skisprung Weltcup - Mixed Team mit jeweils zwei Skispringerinnen und zwei Skispringern wird für viel 
Spannung sorgen. Auch das deutsche Team mit Andreas Wellinger und Katharina Schmid an der Spitze hofft 
zum Auftakt darauf, vor heimischer Kulisse ein Wörtchen um den Sieg mitsprechen zu können. Am frühen 
Abend gibt es traditionell die Eröffnungszeremonie mit den teilnehmenden Nationen und der anschließenden 
Lasershow. Auch am Samstag, 1. Februar wird vor zu erwartendem ausverkauften Stadion ein echtes Spektakel 
geboten. 23.500 Fans werden der Mühlenkopfschanze einmal mehr dieses begeisternde Flair verschaffen, dass 
für Gänsehautmomente sorgt. Es gibt ganz viel erstklassigen Sport mit den Qualifikationen der Damen und 
Herren und die beiden FIS Skisprung Weltcups – Einzel Damen und Herren zu bestaunen. Die vielen „Free Willis“ 
des Ski-Clubs drücken Lokalmatador Stephan Leyhe kräftig die Daumen für eine prima Platzierung. Auf seiner 
Hausschanze hat der seit der Kindheit für seinen Heimatverein aktive Schwalefelder 2020 seinen grandiosen 
Weltcup-Sieg geschafft. Für die Upländer Fans ein Moment für die Ewigkeit. Am Sonntag, 2. Februar sind noch 
einmal die Herren an der Reihe, um nach der Qualifikation die Besten beim zweiten FIS Skisprung Weltcup – 
Einzel zu suchen. Wie nach allen Wettkämpfen über das Wochenende gibt es die feierliche Siegerehrung mit den 
Nationalhymnen zu Ehren der Sieger im Anschluss im weiten Rund des Weltcup-Stadions.

Der Ski-Club Willingen wird auch bei diesem Weltcup erneut in enger Zusammenarbeit mit den beiden 
Verkehrsverbünden in Nordhessen und Nordrhein-Westfalen ein Ticket für Bus und Bahn anbieten, das 
im Eintrittspreis für das Weltcup-Skispringen an allen Tagen bereits inkludiert ist. Damit wird das Thema 
Nachhaltigkeit ein weiteres Mal großgeschrieben, damit viele Fans von diesem Angebot Gebrauch machen und 
das eigene Auto daheim stehen lassen können. Dieser Service hat sich in den letzten Jahren sehr bewährt, weil 
damit zwei Fliegen mit einer Klappe geschlagen werden. Vor Ort entspannt sich die Parkplatzsituation, und 
die vielen Anreisen der Zuschauer mit dem öffentlichen Personennahverkehr sorgen dafür, dass der Willinger 
Weltcup einen Beitrag für ein besseres Klima leistet. Vom „Weltcup-Bahnhof“ im Willinger Ortsteil Stryck bis zur 
Mühlenkopfschanze sind es nur wenige Hundert Meter, die man zu Fuß sehr gut bewältigen kann. Ich freue mich, 
wenn das Angebot auch zu „30 Jahre Weltcup“ bestmöglich genutzt wird.

Ich darf alle Sportlerinnen und Sportler, die vielen Besucherinnen und Besucher unseres 2025er Weltcups 
ganz herzlich willkommen heißen und eine gute Zeit vor Ort in Willingen wünschen. Ob Offizielle der 
teilnehmenden Verbände, Medienvertreterinnen und Medienvertreter aus der ganzen Welt, „Free Willis“ sowie 
alle unterstützenden Institutionen und Verbände vom Roten Kreuz über das DRK und die Polizei bis zu den 
Freiwilligen Feuerwehren, ich möchte mich bei jedem Einzelnen schon jetzt ganz herzlich für den tollen Einsatz 
und die Hilfe bedanken. Dazu gehören selbstverständlich auch unsere treuen Sponsoren und Unterstützer aus 
Politik und Wirtschaft, denen mein Dank und meine Anerkennung gilt. Nur so kann es gelingen, den Weltcup 
in Willingen jetzt und auch zukünftig zu gestalten und mit Leben zu füllen. 30 Jahre Weltcup in Willingen: Die 
Tradition lebt! Es lebe die Tradition!

Auf einen erfolgreichen Weltcup 2025!

Mit sportlichen Grüßen

Jürgen Hensel 
Ski-Club-Präsident und Weltcup OK-Chef
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Greeting
 

Dear Sports Fans, 

Ladies and Gentlemen, 

At the Willingen Ski Club, we are looking to the FIS Ski Jumping World Cup from January 31 to February 2, 
2025 with great anticipation. Once again, the Mühlenkopf Hill, the world‘s biggest large hill, will attract 
the attention of the world‘s winter sports enthusiasts. We are very much looking forward to once again 
welcoming the world‘s best “eagles” to the Upland region in Waldeck. The 2025 World Cup will also be a 
very special World Cup for us, as it all began 30 years ago in 1995, when a small village in northern Hesse 
set out to become one of the most recognized ski jumping World Cup organizers. A lot has happened since 
then, but one thing has always remained the same:

The passion and idealism of the many “Free Willis”, the volunteers of the Ski Club, who organize this 
international ski sport event with great enthusiasm, have remained unique to this day. 

The World Cup in Willingen is a real ski jumping hill festival year after year. True to the motto “30 years of 
the World Cup at the Mühlenkopf Hill”, there are many memories that come flooding back, as many of the 
helpers have been there from the very beginning, although many others were not even born at the time. 
And this mix of young and old is what makes it so special.

I can still remember the premiere on January 7 and 8, 1995, when the best ski jumpers in the world were 
flown from Salzburg to Willingen immediately after the conclusion of the German-Austrian Four Hills 
Tournament. The Willingen Ski Club had organized a charter flight in the person of the unforgotten 
pharmacist and later Ski Club President Jürgen Müller. It all went so smoothly that everyone had high 
praise for the event.

And do you remember who went down in the history books as the first World Cup winner on the 
Mühlenkopf Hill? It was Andreas “Andi” Goldberger from Austria. There could not have been a better 
winner than the popular “Goldi”, who has remained closely associated with ski jumping to this day as 
an expert on Austrian television. The then 22-year-old Upper Austrian came out on top ahead of top 
Japanese jumper Kazuyoshi Funaki. The first Mühlenkopf podium was completed by Germany‘s world-class 
ski jumper from the Black Forest, Dieter Thoma. It was a good omen that an athlete from the German Ski 
Association (DSV) was also on the “Stockerl”, as our ski jumping friends in Austria say. 

Over the years, the Willingen Mühlenkopf Hill has become a flagship of the World Cup. The International 
Ski Federation (FIS) also knows the value of the cult World Cup in the Sauerland region, because 
in addition to the many successful events, it is the very special atmosphere with the many spectators 
that characterizes “our” World Cup. The once small village in northern Hesse has become a recognized 
World Cup venue, which fills us at Ski-Club Willingen with a little pride on our 30th anniversary. We look 
forward to continuing to be a first-class host for the guests from all over the world who enjoy visiting our 
international winter sports event. Over the years, the infrastructure of the Mühlenkopf area has been 
continually upgraded to provide excellent competition conditions for the best ski jumpers in the world.

The Mühlenkopf Hill has also become much better known as a leisure tip thanks to the “Skywalk”, which 
opened last year, as hundreds of thousands of holidaymakers and day tourists interested in a courageous 
adventure seek an adrenaline rush on Germany‘s longest suspension bridge at 665 meters. Around 100 
meters above the Strycktal valley, “eagle” perspectives literally open up between Mühlenkopf and 
Musenberg. 
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The 2025 World Cup will offer a top-class sporting program. As early as Friday, January 31, there will be a 
competition to kick off the World Cup weekend in addition to the official training for men and women. 
The FIS Ski Jumping World Cup - Mixed Team with two female and two male ski jumpers will provide plenty 
of excitement. The German team with Andreas Wellinger and Katharina Schmid will also be hoping to play 
a major part in the victory in front of their home fans. In the early evening, there will be the traditional 
opening ceremony with the participating nations followed by a laser show. Saturday, February 1, will 
also be a real spectacle in front of an expected sold-out stadium. 23,500 fans will once again give the 
Mühlenkopf Hill that thrilling flair that gives you moments of goosebumps. There will be plenty of first-
class sport to enjoy with the men‘s and women‘s qualifiers and the two FIS Ski Jumping World Cups - men‘s 
and women‘s individuals. The many “Free Willis” of the Ski Club are keeping their fingers crossed for local 
hero Stephan Leyhe for a great result. The man from Schwalefeld, who has been active for his home club 
since childhood, achieved his grandiose World Cup victory on his home hill in 2020. A moment for eternity 
for the Upland fans. On Sunday, February 2, it will once again be the men‘s turn to look for the best in the 
second FIS Ski Jumping World Cup - Individual after the qualification. 

In close cooperation with the two transport associations in North Hesse and North Rhine-Westphalia, 
the Willingen Ski Club will once again be offering a bus and train ticket for this World Cup, which is 
already included in the admission price for the World Cup ski jumping event on all days. This means that 
sustainability is once again a top priority, so that many fans can make use of this offer and leave their own 
car at home. This service has proved very successful in recent years. Following, the parking situation on 
site is eased and the many spectators traveling to the event by public transport ensure that the Willingen 
World Cup contributes to a better climate. It is only a few hundred meters from the “World Cup train 
station” in the Willingen district of Stryck to the Mühlenkopf Hill, which can be easily covered on foot. I 
would be delighted if the offer is also used to the best of its ability for “30 years of the World Cup”. 

I would like to welcome all athletes and the many visitors to our 2025 World Cup and wish them a great 
time in Willingen. Whether officials from the participating associations, media representatives from all 
over the world, “Free Willis” and all supporting institutions and associations from the German Red Cross 
to the police to the volunteer fire departments, I would like to thank each and every one of them for their 
great commitment and help. Of course, this also includes our loyal sponsors and supporters from politics 
and business, to whom I would like to express my thanks and appreciation. Only this way can we succeed 
in organizing the World Cup in Willingen now and in the future and fill it with life. 30 years of the World 
Cup in Willingen: The tradition lives on! Long live the tradition!

Here‘s to a successful World Cup in 2025!

With sporting regards  

Jürgen Hensel 
World Cup OC Chairman and Ski Club President
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Organisationskomitee Willingen /
Organizing Committee Willingen

Willingen, 31. Januar – 2. Februar 2025 / 

Willingen, January 31 – February 2, 2025

Ski-Club Willingen e.V.
Zur Mühlenkopfschanze 1, D-34508 Willingen, Germany

Tel.: +49 5632 960 0

e-mail: info@sc-willingen.de

www.weltcup-willingen.de

OK und Rennbüro / OC and Race Office
Funktionsgebäude Mühlenkopfschanze

Tel.: +49 5632 960 110

Quartierbüro / Accomodation Office
Geschäftsstelle Ski-Club Willingen e.V.

Tel.: +49 5632 960 0 

e-mail: ag@weltcup-willingen.de

Pressezentrum / Press Center
Akkreditierungsbüro / Accreditation Office

Besucherzentrum, Am Hagen 10, 34508 Willingen

Tel.: +49 5632 960 140

e-mail: presse@sc-willingen.de

Subpressezentrum / Sub Press Center 

(Fr/Fri: 11.00 – 21.00; Sa/Sat: 10.30 – 20.00; So/Sun: 09.30 – 19.30)

Zur Mühlenkopfschanze 1, 34508 Willingen

Tel.: +49 5632 960 400

e-mail: subpresse@willingen-weltcup.de
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Allgemeine Bestimmungen / 
General Regulations

Durchführung / Organization
Die Durchführung der Wettkämpfe anlässlich des FIS Weltcup Willingen 2025 erfolgt nach der 
IWO und dem Weltcup-Reglement der FIS.

The competitions of the WC Willingen are organized by the ICR and the World Cup rules of 
the FIS.

Anmeldung / Entry
Zusage über Teilnahme � bis 13.12.2024

Zusage über Teilnahme und Mannschaftsanmeldung muss laut FIS-Reglement erfolgen.

Der Zugang zur Online-Registrierung wird über den Mitglieder-Bereich der FIS Homepage 
http://www.fis-ski.com ermöglicht.

Announcement of team members � 13.12.2024

Announcement of team size and defnitive registration has to be done according the FIS rules.

Access to the online registration system is possible through the member section of the FIS 
Homepage http:// www.fis-ski.com

Mannschaftsmeldung / Team registration � 15.01.2025

Der Zugang zur online-Registrierung wird über den Mitglieder-Bereich der FIS Homepage 
http:// www.fis-ski.com ermöglicht.

Access to the online-registration form is granted through the member section of the FIS home-
page http:// www.fis-ski.com.

An- und Abreisetermine / Travelling dates
Willingen Anreise: 30.01.2025 	 Abreise: 02.02. / 03.02.2025

arrival: 30.01.2025 	 departure: 02.02./ 03.02.2025

Die An- und Abreisetermine sind unbedingt einzuhalten!

Please pay attention to transit-days!

Akkreditierung / Accreditation

Akkreditierungsbüro / Accreditaion Office

Besucherzentrum, Am Hagen 10, 34508 Willingen
presse@sc-willingen.de
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Akkreditierungen und Parkscheine für Teams und Offizielle / 		
Accreditation and parking tickets for teams and officials

Die Akkreditierung für den FIS Skisprung Weltcup in Willingen erfolgt online über das Portal 
www.ski-network.com.
Ersatzakkreditierungen werden gegen eine Gebühr von 50 EUR ausgestellt!
Die Ausgabe der Parkscheine für die Teams erfolgt beim Team Captains Meeting oder vorab im 
Rennbüro an der Mühlenkopfschanze.

The accreditation for the FIS Ski Jumping World Cup Willingen will be handled online via   
www.ski-network.com.
There will be a charge of EUR 50 for each replacement accreditation issued!
Parking tickets for the teams will be issued at the Team Captains Meeting or in advance at the 
race office.

Unfallversicherung / Accident Insurance
Unfallversicherung / Accident Insurance

Alle Teilnehmer müssen den Nachweis einer Unfallversicherung erbringen. Die Veranstalter über-
nehmen keine Haftung für Unfälle und deren Folgen, auch nicht gegenüber dritten Personen.

All participants have to provide evidence of insurance. The organizer is neither liable for 
accidents and their consequences nor for third party claims.

Quartiere / Accommodation
Quartierbüro / Accomodation Office

Geschäftsstelle Ski-Club Willingen e.V.
Tel.: +49 5632 9600
ag@sc-willingen.de

Quartiere / Accommodation

Die Quartiere werden vom OK nur nach Reglement gebucht (Nationenquote).
Es werden nur Quartier-Bestellungen berücksichtigt, die bis zum 15. Dezember 2024 (Melde-
schluss) beim Austragungsort eingegangen sind. Anspruch auf gebuchte Unterkünfte haben 
die teilnehmenden Nationen nur für jene Anzahl an Personen, die rechtzeitig zum Melde-
schluss gemeldet waren.
Für Buchungen, die nach dem Meldeschluss storniert werden, ist eine Stornogebühr von 100 % 
der anfallenden Kosten vom betreffenden nationalen Verband laut Artikel 6.2.1 zu bezahlen.
Sollten die nationalen Verbände eine andere Unterkunft verlangen oder buchen als vom OK 
angeboten, müssen sie die tatsächlichen Kosten selbst bezahlen, d.h., das OK entschädigt den 
Verband ausschließlich im Rahmen des Reglements. Bei einer eigenen Buchung liegt die volle 
Verantwortung für alle Details und Absprachen bei den nationalen Verbänden, das OK ist über 
diese Buchung zu informieren.
Bitte beachten Sie zudem, dass alle im Hotel in Anspruch genommenen Extras von den Teams 
vor Ort in der Unterkunft selbst bezahlt werden müssen.



Accommodation bookings are made by the OC only according to the rules (national quote).

Only accommodation orders sent to the venues by 15th of December 2024 can be considered. 
Only the number of accommodations ordered prior to the deadline can be confirmed.

For bookings cancelled after the deadline, a cancellation fee of 100 % of the incurred costs has 
to be paid by the respective National Ski Association according to article 6.2.1

If the National Ski Association wishes to use and book another accommodation than the one 
proposed by the OC, they have to pay the actual costs, i.e. the OC will only reimburse the 
amount according to the rules. When making their own bookings, the National Ski Asso
ciations bear full responsibility for all details and agreements; the OC has to be informed 
about this booking.

Please also note that all extras utilized in the hotel must be paid by the teams directly at the hotel.

Transport / Transportation

Fahrdienstzentrale / Driving service center

Besucherzentrum, Am Hagen 10, 34508 Willingen

Reisekostenerstattung / Reimbursement

Reisekostenerstattung / Reimbursement of travel expenses

Die Spesenabrechnungen für die Veranstaltung werden nach Angabe der IBAN und BIC aus-
schließlich auf das angegebene Bankkonto überwiesen.

Expenses for the event will be reimbursed exclusive, by indicating of IBAN and BIC, by 
banktransfer.

Preisgeld / Prize money

Die Auszahlung des Preisgeldes ist an die Teilnahme der Athleten an offiziellen FIS-Veranstal-
tungen gebunden. Die Pressekonferenz nach der Qualifikation und die Siegerpressekonferenz 
sind offizielle FIS-Veranstaltungen.

Das Organisationskomitee behält sich ausdrücklich das Recht vor, die Höhe des Preisgeldes zu 
kürzen, falls Athleten dieser Pflicht nicht nachkommen.

Die Preisgelder werden nach Angabe der IBAN und BIC ausschließlich auf das angegebene 
Bankkonto überwiesen und unterliegen bei ausländischen Sportlern der Quellensteuer.

Die deutschen Sportler erhalten vom Veranstalter eine Gutschrift.

The prize money is paid out subject to the athletes participation in official FIS events. The 
kickoff press conference of the WC and the winners press conference are official FIS events.

The organizing committee expressly reserves the right to reduce the amount of the prize money 
in case an athlete fails to fulfill this obligation. Prize moneys are indicated exclusive, by indicating 
of IBAN and BIC, to that bank account transferred and are subject to the tax at source.

The German athletes will receive a credit from the organizer.
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Organisations- und Wettkampfkomitee /
Organizing and Competition Committee

Präsident / Chairman:	 Jürgen Hensel (Präsident / Chairman)

Mitglieder / Members:
Stellvertreter / Deputies:	 Jörn Kesper (Präsident / Chairman)
	 Wilhelm Saure (Präsident / Chairman)

Generalsekretär / Secretary General: 	 Markus Hensel

Sekretär / Secretary:	 Erik Stahlhut

Medien / Media:	 Dieter Schütz 
	 (Weltcup-Pressechef / World Cup Press Chief)

Schanzenchef / Chief of hill:	 Andreas Rohn

Rennbüro / Raceoffice:	 Oliver Bader 

Service / Service:	 Jörg Virnich

FIS Funktionäre / FIS Officals:
FIS Technischer Delegierter / 	 Saso Komovec 		  (SLO)
FIS Technical Delegate	 Kristian Brenden 		  (NOR)

FIS Renndirektor / FIS Race Director (Men) 	 Sandro Pertile 		  (ITA)
FIS Race Director / FIS Race Director (Ladies)	 Chika Yoshida  		  (JPN)

Rennleiter / Chief of Competition 	 Volkmar Hirsch 		  (GER)

FIS Race Director Assistant (Men)	 Borek Sedlak 		  (CZE)
FIS Race Director Assistant (Ladies)	 Miran Tepeš 		  (SLO)

Medizinische Versorgung / Medical Service 	 Dr. Christoph Hüttemann 	 (GER)

FIS Materialkontrolle / 	 Christian Kathol 		  (AUT)
FIS Equipment Control (Men)	 Jürgen Winkler		  (AUT)

FIS Materialkontrolle / 	 Aga Baczkovska 		  (POL)
FIS Equipment Control (Ladies)	

Unterbringung / Accommodation 	 Angelika Göbel 		  (GER)

Finanzen / Finances 	 Julia Tielmann 		  (GER)

Sprungrichter / Judges:	 Tomaz Dezman		  (SLO)
	 Nazym Nassyrov 		  (KAZ)
	 Hermann Gschwentner	 (AUT)
	 Mirko Hünefeld		  (GER)
	 Tadeusz Szostak		  (POL)



Schanzenbeschreibung /
Describtion of Jumping Hill 
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Zeitplan Willingen (vorläufig) /
Event schedule Willingen (preliminary)

Donnerstag / Thursday 30.01.2025 
18:00 Uhr	 Mannschaftsführersitzung / team captain’s meeting
	 Gutshof Itterbach 

Freitag / Friday 31.01.2025
Training / FIS Skisprung Weltcup – Mixed Team

10:30 Uhr	 Einlass / admittance
11:00 Uhr 	 Offizielles Training Damen / Ladies official training
13:30 Uhr 	 Offizielles Training Herren / Men official training
16:10 Uhr 	 FIS Skisprung Weltcup – Mixed Team 
18:30 Uhr 	 Eröffnungsfeier mit Präsentation der Mannschaften
	 opening ceremony – introduction of the teams

Samstag / Saturday 01.02.2025
Qualifikation & Einzel-Weltcups / Qualifikation & Individual World Cups

10:30 Uhr 	 Einlass / admittance
11:00 Uhr 	 Qualifikation Damen / qualification round ladies
12:00 Uhr 	 FIS Skisprung Weltcup – Damen – 1. Wertungsdurchgang
	 FIS Skisprung Weltcup – Ladies – 1st competition round
anschl.	 Finaldurchgang / afterwards final round
anschl.	 Siegerehrungen im Stadion an der Mühlenkopfschanze /
afterwards 	 award ceremonies in the stadium of the Mühlenkopf Hill

14:30 Uhr 	 Qualifikation Herren / qualification round men
16:00 Uhr 	 FIS Skisprung Weltcup – Herren – 1. Wertungsdurchgang
	 FIS Skisprung Weltcup – Men – 1st competition round
anschl.	 Finaldurchgang / afterwards final round
anschl.	 Siegerehrungen im Stadion an der Mühlenkopfschanze /
afterwards 	 award ceremonies in the stadium of the Mühlenkopf Hill

Sonntag / Sunday 02.02.2025
Qualifikation u. Einzel-Weltcup Herren / Qualification a. Individual World Cup men

12:00 Uhr 	 Einlass / admittance
14:30 Uhr 	 Qualifikation Herren / qualification round men
16:10 Uhr 	 FIS Skisprung Weltcup – Herren – 1. Wertungsdurchgang
	 FIS Skisprung Weltcup – Men – 1st competition round
anschl.	 Finaldurchgang / afterwards final round
anschl.	 Siegerehrungen im Stadion an der Mühlenkopfschanze /
afterwards 	 award ceremonies in the stadium of the Mühlenkopf Hill
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Öffnungszeiten Rennbüro / RACE OFFICE OPENING HOURS 
Datum / Date 	 Tag / Day 	 Ort / Location 	 Öffnungszeiten / Opening Hours

30.01.2025 	 Donnerstag / Thursday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 18.00 Uhr / 10.00 a.m. – 06.00 p.m.
		  Mühlenkopfschanze

31.01.2025 	 Freitag / Friday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 18.00 Uhr / 10.00 a.m. – 06.00 p.m.
		  Mühlenkopfschanze

01.02.2025 	 Samstag / Saturday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 18.00 Uhr / 10.00 a.m. – 06.00 p.m.
		  Mühlenkopfschanze

02.02.2025 	 Sonntag / Sunday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 18.00 Uhr / 10.00 a.m. – 06.00 p.m.
		  Mühlenkopfschanze
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Örtliche Partner:

Regionspartner:

Öffnungszeiten Pressezentrum
PRESSCENTER OFFICE OPENING HOURS
Datum / Date 	 Tag / Day 	 Ort / Location 	 Öffnungszeiten / Opening Hours

30.01.2025 	 Donnerstag / Thursday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 19.00 Uhr / 10.00 a.m. – 07.00 p.m.

31.01.2025 	 Freitag / Friday 	 Besucherzentrum 	 09.00 – 21.00 Uhr / 09.00 a.m. – 09.00 p.m.

01.02.2025 	 Samstag / Saturday 	 Besucherzentrum 	 09.30 – 20.00 Uhr / 09.30 a.m. – 08.00 p.m.

02.02.2025 	 Sonntag / Sunday 	 Besucherzentrum 	 09.00 – 19.30 Uhr / 09.00 a.m. – 07.30 p.m.

Besucherzentrum
Am Hagen 10
34508 Willingen 

Öffnungszeiten Akkreditierungsbüro
ACCREDITATIONS OFFICE OPENING HOURS
Datum / Date 	 Tag / Day 	 Ort / Location 	 Öffnungszeiten / Opening Hours

30.01.2025 	 Donnerstag / Thursday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 19.00 Uhr / 10.00 a.m. – 07.00 p.m.

31.01.2025 	 Freitag / Friday 	 Besucherzentrum 	 09.00 – 16.00 Uhr / 09.00 a.m. – 04.00 p.m.

01.02.2025 	 Samstag / Saturday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 12.00 Uhr / 10.00 a.m. – 12.00 a.m.

02.02.2025 	 Sonntag / Sunday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 12.00 Uhr / 10.00 a.m. – 12.00 a.m.

Besucherzentrum
Am Hagen 10
34508 Willingen 

Paul Sonnabend 
Büro & Datentechnik

KORBACH | KASSEL | ERFURT

Tiefbau · Straßenbau · Gleisbau
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Ski-Club Willingen e.V.
Zur Mühlenkopfschanze 1

D-34508 Willingen, Germany
Tel.: +49 5632 960 0

Fax: +49 5632 960 370
e-mail: info@sc-willingen.de
www.weltcup-willingen.de

SKI-CLUB WILLINGEN

1910

SKI-CLUB WILLINGEN

1910

31. Jan. – 2. Feb. 2025

Viessmann FIS Skisprung Weltcup


